



男7人で所帯、変わらざる者はばかりです。リーダーの私は船とつするが大変です。最近人員削減も考え

- Vocal 「ロッキー・生田・f」
- Chorus器「リキッド・ブレイン」
- Chorus踊子「ボンバーH-R-O」
- Bass 「一番星哲也」
- Drums 「ガチャロー」
- Keyboard 「Facos ZONE」
- Guitaer 「フランキー・永井」

ます。（ウソよ）。個人的に目標とするアルプに「ドコターブ」があります。これは面白さの部分ではなく、つまり先進の如き庶民的であるところがうなのですが、ドコターブにはパカからして手がいてスガズがいて「コラがい」と「色様々」ですね。我々はうかとうかアホがいてチビがいてテアカヒテスケベがいてホモがいて爆弾がいて男前にして……なんと色々なのはないですか。あとはそれぞれがイイ味出しつつひとつあります。恐らく、いや間違ひなくほんのひと握りでしょうね。でも考えてみれば、ミスチルやドリカム、米米クンなどのビッグアーティスト、今は同じ土俵にいるわけですね。おお、つまり「芸能人」だ。今だに庶民感覚の我々は、時折その現状に「は？」となることがあります。

「垢抜け」していながらも事実あることであります。ミュージシャンはやっぱり憧れられる存在であり、カリスマ的な部分も持ち合わせていないタイプです。でもその庶民感覚があるところが、実はノイズファクトリーみたいなバンドにとって大事にしていかんといけないとも思っています。ミュージシャンとしての存在が確立され、そして何となく庶民的、我々が自指すところはそんなどですかな。それでは一応メンバーの紹介を

します。

【プロフィール】  
京都市生まれ。27歳。本業はミュージシャン。2nd アルバム「NOISE FACTORY ~Pearl~」が好評発売中。「来年のノイズファクトリーを見てくださいよ。なんかやりまisse!!」

パートナー用のバンドとして始まりました。丁度5年前の話です。その時の「LIVE」は、ただ大人を笑わせようとおかしな事ばかりやりました。それがあまりにもやけ、そのライブハウスの人々に「次また頼む」とお願いされ、そのままスルスルと。今思えば、そのライブハウスの人は、耳が腐っていたのでしょうか。その時のライブは、演奏も歌もネタも間もなくてはいましたが、ただ笑っていただけの超悲惨なものだったんですよ。まあ耳が腐っていたおかげで、我々は「LIVE」といふ意味を理解できずから、ひょとこした向人にエライ感謝せんといかんのかも知れませんかねえ。

「LIVE」で「遊び」からスタートしたバンドですから、その流れは当然今も健在です。「遊び感覚で」をどうとレコード会社の人々に怒られるかもしませんが、LIVEに対する我々の考えは、ことです。CDを何回も聞いていたりするのですから、それに耐え得るものをつけないとつけません。ましてやミュージシャン、独自の発想と主張をもつて聞く方に訴えかけないタヌです。ひとつかが「LIVE」はどうでしょ。一晩限りの「LIVE」などですか。

最終回 ノイズファクトリー  
何故だ! どうした! もう最終回だ!  
まあそれぞれ物事には「事情」つこむんがあるのだし、私も大人だからこぼむと、さわやかに去るよじこぶか。しかし、4回目にして最終回とは、トホホ……。

とうとう今回、最終回は「LIVE」で書きました。京都で生まれ京都で育った我々ノイズファクトリー。昨年の12月に念願悲願の「LIVE」がコト。一年を果たせたわけですが、単純にまよこの京都

のひのくじ知りれてしまるものだつたか、と思ふよがあります。恐らく、いや間違ひなくほんのひと握りでしょうね。でも考えてみれば、アーティスト、今は同じ土俵にいるわけですよね。おお、つまり「芸能人」だ。今だに庶民感覚の我々は、時折その現状に「は？」

うふあります。恐らく、いや間違ひなくほんのひと握りでしょうね。でも考えてみれば、アーティスト、今は同じ土俵にいるわけですよね。おお、つまり「芸能人」だ。今だに庶民感覚の我々は、時折その現状に「は？」



ています（ウソよ）。個人的に目標とするアルプに「ドコターブ」があります。これは面白さの部分ではなく、つまり先進の如き庶民的であるところがうなのですが、ドコターブにはパカからして手がいてスガズがいて「コラがい」と「色様々」ですね。我々はうかとうかアホがいてチビがいてテアカヒテスケベがいてホモがいて爆弾がいて男前にして……なんと色々なのはないですか。あとはそれぞれがイイ味出しつつひとつあります。恐らく、いや間違ひなくほんのひと握りでしょうね。でも考えてみれば、アーティスト、今は同じ土俵にいるわけですよね。おお、つまり「芸能人」だ。今だに庶民感覚の我々は、時折その現状に「は？」

ます。（ウソよ）。個人的に目標とするアルプに「ドコターブ」があります。これは面白さの部分ではなく、つまり先進の如き庶民的であるところがうなのですが、ドコターブにはパカからして手がいてスガズがいて「コラがい」と「色様々」ですね。我々はうかとうかアホがいてチビがいてテアカヒテスケベがいてホモがいて爆弾がいて男前にして……なんと色々なのはないですか。あとはそれぞれがイイ味出しつつひとつあります。恐らく、いや間違ひなくほんのひと握りでしょうね。でも考えてみれば、アーティスト、今は同じ土俵にいるわけですよね。おお、つまり「芸能人」だ。今だに庶民感覚の我々は、時折その現状に「は？」

## ICHIBANBOSHI TETSUYA

### 【プロフィール】

京都市生まれ。27歳。本業はミュージシャン。2nd アルバム「NOISE FACTORY ~Pearl~」が好評発売中。「来年のノイズファクトリーを見てくださいよ。なんかやりまisse!!」

4月自問でしたが、この「LIVE」を応援していただいた読者の皆様、本当にありがとうございます。まだどこかでお目にかかりましょう。

【題字・イラスト】アキレスKEN